

Bericht vom Bowling Abend am 14.6.18

Am diesem Donnerstag trafen sich zum 39. mal Patienten des Falkenhofes und Kreuzbündler zu einem gemeinsamen Bowling Abend auf der Bowling Anlage in Bensheim.

Der geübte Rechner wird jetzt wissen, dass bei 4 Terminen im Jahr wir jetzt auf **10 Jahre** einer immer noch aktuellen Begegnungsform zurückblicken können. Neben der sportlichen Seite gibt es auch immer Zeit für Gespräche und gegenseitiges Kennenlernen.

Wenn die Patienten und der Förderverein des Falkenhofes als Sponsor weiter mitmachen, wir es diese Veranstaltung noch lange geben.

Lieber Volker Trautmann, an dieser Stelle sei Dir für die Unterstützung und Deinem persönlich Engagement herzlich gedankt.

Bedanken möchte ich mich aber auch bei den Kreuzbündlern, die im Laufe der Zeit mitgemacht und auch häufig für die Beförderung der Patienten mit gesorgt haben. Ein bisschen Luft nach oben ist da aber noch!

Freuen wir uns auf den nächsten Abend am 13.9.18, der dann hoffentlich auch so viele Teilnehmer wie diesmal (24 !!) vorweist.



Mit sportlichem Gruß

Herbert Rogge